

# Minuto Empresarial

CPA David A. Rodríguez Ortiz  
Presidente, Cámara de Comercio de Puerto Rico



## Sublime tradición

El encanto que reviste el **Día de Acción de Gracias** en nuestros hogares y empresas nos recuerda que somos seres vivos, dependientes unos de otros, y que —más allá de nuestras creencias o escepticismo— esta sublime tradición nos representa un espacio para la reflexión y para la unificación como pueblo, sin miramientos sectarios, étnico o de género.

El Día de Acción de Gracias —sobre toda tradición cuyo origen proviene de los EE.UU. — representa para los ciudadanos y empresarios creyentes en Puerto Rico, un día de agradecimiento al Todopoderoso, a la familia, colaboradores, vecinos y amigos, por su apoyo y comprensión, y porque a pesar de todos los retos u obstáculos que se presentaron durante el año, se pudieron superar muchos de ellos y sobrellevar los otros.

Para la comunidad empresarial del país, sepan ustedes que ya el Gobernador Electo nos presentó en detalle su Plan para Puerto Rico, enfocado en crear un ambiente propicio para facilitar hacer negocios en Puerto Rico, atraer inversión y aliarse con el sector privado para impulsar el desarrollo económico del País. Esto, también lo agradecemos.

Para la Cámara de Comercio de Puerto Rico, en esta sublime tradición del Día de Acción de Gracias, reconocemos el servicio desinteresado de muchos de nuestros socios y del personal administrativo, que por encima de todas las dificultades de tiempos difíciles, se mantuvieron vigilantes en defensa del sector privado del País. A todos, mi agradecimiento especial.